

De vastes secteurs de la société colombienne saluent l'accord de paix définitif



La Havane, 25 août, (RHC/PL).- De vastes secteurs de la société colombienne ont salué l'accord de paix définitif annoncé à la télévision par le président Juan Manuel Santos.

Une vague de twits saluant les accords de paix définitifs déferlait dans les réseaux sociaux.

Bon nombre de gens sont spontanément descendus dans la rue fêter la paix.

Le défenseur du Peuple a invité ses compatriotes à lire la teneur des accords afin qu'ils puissent voter consciemment au plébiscite du 2 octobre.

De son côté, le gouverneur du département du Cauca, Oscar Campo, a souligné que l'accord de paix définitif ouvre une nouvelle ère pour cette région, l'une des plus touchées par le conflit armé.

Mgr Luis Augusto Castro, président de la conférence épiscopale de la Colombie déclarait à l'agence Associated Press : «C'est un grand moment historique pour le pays. Terminer une guerre si dure est tout un exploit.»

Mgr Castro s'est également prononcé pour la diffusion de la teneur des accords passés à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103702-de-vastes-secteurs-de-la-societe-colombienne-saluent-laccord-de-paix-definitif>



Radio Habana Cuba